
本报讯 随着老丹金溧漕
河城区段由航道向景观廊道的
转变袁金坛城区的拱桥改造工作
也在稳步推进遥南门桥改造通车
后袁金宏大桥何时改造尧如何改
造备受市民关心遥 记者了解到袁
金宏大桥改造规划方案已经通
过审批袁即将进入招投标环节遥

金宏大桥于 2009 年建成袁

是一座为了缓解附近其它桥梁
交通压力而建的临时桥梁袁该
桥北接常溧公路尧 南连东环二
路尧北环路袁拉近了东尧西城区
之间的距离袁对便利群众生活尧
盘活市区交通具有十分重要的
作用遥

该桥纵坡较大袁却只有双向
两车道袁机动车尧非机动车和行

人混行遥市民张先生院野金宏大桥
周边小区众多袁上下班高峰期特
别堵袁公交车尧私家车互不相让袁
特别危险遥 冶市民刘女士向记者
抱怨院野上桥有红绿灯袁下桥也有
红绿灯袁 下雨天更是堵得不得
了遥 开车跟在大货车后面袁能明
显感觉到桥在晃遥 冶良常实验学
校下半年将投入使用袁届时金宏
大桥的交通压力将更大袁改造工
作迫在眉睫遥

在经过前期规划后袁我区出
台了金宏大桥详细的改造方案遥
据了解袁 改造主要包含道路尧桥
梁尧绿化尧雨水尧污水尧给水尧燃
气尧强弱电尧交通设施标志标线尧
智能化等方面遥规划设计桥梁总
长为 80米尧总宽为 42.8米袁双向
6车道遥

改造后的金宏大桥将实现
桥梁功能尧耐久性能尧景观效果
等各方面的综合提升袁可以有效
缓解交通压力袁极大方便周边居
民的出行遥 余月霞

城区最后一座“驼背”桥———

金宏大桥改造规划方案通过审批

金坛时报
数字微报

金坛网
微信公众号

2019年 1月 15日 星期二
第 1917期渊本期 4版冤

主办院 中共常州市金坛区委员会 常州市金坛区人民政府 主管部门院 中共常州市金坛区委宣传部 编辑院 金坛区广播电视台

准印证号:苏新出准印 JS-D237

金坛手机台
APP下载

本报讯 贯彻区委十三届六次全会
精神袁儒林镇以理念深化为先导袁坚持稳
中求进为总基调袁以高质量发展和高速度
增长为工作中心袁矢志不渝抓住项目不放
松袁坚定不移推进创新求提升袁聚力增强
镇区经济社会健康发展新动能遥2018年袁儒林镇围绕野两个加快攻坚
突破年冶部署要求袁把招商引资作为野第一
工程冶袁紧盯野三新一特冶等重点领域袁全力
以赴推进专业招商尧产业链招商和以商招
商遥共签约项目 23个袁协议总投资 65.6亿
元袁完成目标的 118%遥 其中 10亿元以上
项目 3个尧5亿元以上项目 2个遥紧紧抓住
项目的牛鼻子袁对重大项目建设实行挂牌
服务袁层层压实责任尧传导压力袁全力开工
新项目尧推进慢项目尧突破难项目袁进一步
提高项目开工率尧竣工率尧达产率和转化
率遥 去年签约引进的 18个项目袁正式开工6个袁已竣工 12个遥 全年预计实现工业开
票销售 155.2亿元袁同比增长 29.3%袁完成
全年目标的 110.86%遥

今年是野两个加快创新提升年冶袁明确
落实野一新两高冶要求袁儒林镇将继续对招
商引资工作进行升温和加压袁招商方式向
精细化尧专业化尧专题化转型遥 围绕支柱产
业补链尧重大项目配套尧新兴产业培育尧创
新平台引进袁密切跟踪产业转移动态和企
业投资布局袁着力引进一批龙头型尧基地
型的重大产业项目袁 一批科技含量高尧产
品附加值高的新兴产业项目袁一批密联本
地产业尧 优势互补明显的高端合作项目袁
一批提升城镇功能尧增强城镇能级的现代
服务业项目袁加快形成增量拉动的野加速
度冶效应遥

突出重点落实举措袁 统筹推进项目建
设遥儒林镇将继续推进全镇工业企业野321冶
三年培育计划袁实施野互联网+金融+特色产业冶发展模式袁加
快传统产业改造提升为二三产融合发展新产业遥 进一步扶
持新材料产业尧大健康产业尧高端装备制造产业尧大数据产
业等特色新兴产业袁 加快培育具有较强竞争力和产业链整
合能力的龙头企业遥 有序推进省级智能健康特色小镇申报
工作袁为区域经济发展注入新生动力遥 李蕾 谢启飞
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本报讯 1月 12日袁我区
召开烟花爆竹禁止燃放工作
动员部署会袁副区长尧公安分
局局长王晓航参加会议遥

根据 叶常州市人民政府关
于加强市区烟花爆竹禁放管
理的通告曳袁 从 2月 1日起袁常
州市区推行在禁放区域内禁
止燃放烟花爆竹遥 我区城区烟
花爆竹禁止燃放区域院钱资湖
大道以北尧良常路以南尧新丹
金溧漕河以东尧金湖路以西所
形成的区域遥 在上述禁放区域
内袁全年禁止任何单位和个人
燃放烟花爆竹遥

随着城市建设的不断发
展袁燃放烟花爆竹所带来的负
面效应逐步显现院严重污染城
市环境袁 增加城市管理难度袁
而且严重破坏广大市民的正
常生产生活袁损害城市整体形
象袁甚至降低全区两个加快营
商环境比值遥 近年来袁国内其
他城市因非法运输尧储存烟花

爆竹而导致的重特大事故时有
发生袁我区情况也不容乐观袁每
年都要查处数起违规存放尧运
输烟花爆竹的案件袁每逢元旦尧
春节等传统节日袁因燃放烟花
爆竹导致的火灾事故也时有发
生袁成为影响全区安全的不稳
定因素遥

会议指出袁 禁放工作是一
项十分复杂的系统性工程袁关
系民生问题尧考验政府能力尧体
现城市形象遥 全区上下要进一
步统一思想尧迅速行动袁集中时
间尧集中力量袁认真贯彻落实全
市烟花爆竹禁放会议要求遥 各
级各部门要从经济社会发展的
大局认识禁放工作的重要性袁
本着对金坛跨越发展负责尧对
群众生命安全负责的态度袁切
实增强做好禁放工作的紧迫感
和责任感袁务必按照区政府统
一部署袁齐心协力尧亲抓共管尧
严格执法尧务求必胜遥

区政府部署
禁止燃放烟花爆竹工作

本报讯 1月 11日袁丹金溧区
域交通一体化党政领导联席会议
在我区举行的消息报道后袁一石激
起千层浪袁引起社会各界和群众的
广泛关注和期待遥

去年 8月 11日袁 省委书记娄
勤俭在叶经济日报曳发表署名文章
叶扛起走在长江经济带高质量发展
前列的重任曳遥文章指出袁推动长江
经济带高质量发展袁是新时代一场
深刻的思想解放袁江苏必须摒弃一
切不相适应的惯性思维和路径依
赖袁纠正一切不相符合的片面认识
和错误做法袁突破一切发展中的束
缚和障碍遥 有专家指出袁推进丹金
溧三地融合发展袁 强化 野顶层设
计冶袁坚持交通先行袁打通经济发展
野主动脉冶袁与推动长江经济带高质
量发展不谋而合遥

规划专家尧 中设设计集团副
总规划师邓润飞是丹金溧交通一
体化发展策划人之一遥 他认为袁
丹金溧相互间的互补性很强遥 就
交通方面袁 丹阳境内京沪高铁贯
穿而过袁 金坛有建设中的南沿江
高铁袁 而溧阳则地处宁杭高铁一
带遥 丹金溧之间的跨行政区域联
手袁 彰显出江苏沿江地区发展态
势的转变遥 过去的发展规律是以
长江为界划为苏南尧 苏中地区袁
是以东西向发展为主袁 如今宁镇
扬尧 锡常泰和沪苏通板块袁 都是
以跨江融合尧 拥江发展为显著标

志袁 传统苏南尧 苏中地区及版块
内中小城市的 野纵向冶 联动袁 正
深刻改变过往的格局遥

采访中袁 我区许多市民认为袁
丹金溧区域交通一体化袁是继常金
交通一体化后又一重要战略举措遥
近年来袁 我区加快融入常州主城
区袁通过产业尧科技尧项目和基础设
施野四大西进冶袁从野常金一体化冶中
集聚了发展动能尧 分享到发展红
利袁而野丹金溧交通一体化冶战略袁
必将推进丹阳尧金坛尧溧阳一体化
发展袁分享到更多的发展红利遥
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各界热议推进丹金溧交通一体化———

以新视野创造发展新格局

本报讯 随着人民生活水平
的不断提高袁百姓对医疗服务的期
望值也越来越高遥 我区把野加快推
进第一人民医院尧第三人民医院等
医疗机构建设袁完成茅麓卫生院改
扩建和西岗分院原址新建工程袁完
成 24 家村级卫生室提档升级冶列
为 2018年为民办实事工程遥

茅麓卫生院的改扩建项目就
是其中之一遥 据了解袁茅麓卫生院
位于我区最西部袁主要服务茅山老
区人民袁项目为原址新建遥 该项目
总投资约 3400万元袁 新建建筑面

积 6478平方米袁改建建筑面积 499
平方米遥按照国家一级医院标准建
设袁 设置床位 86张遥 项目于 2017
年 11月底正式进场施工袁2018 年12月 18日顺利通过了工程验收袁
并月 12月 23日整体投入试运行遥

截至目前袁第一人民医院迁建
项目主体工程完成 90%尧幕墙工程
完成 50%尧机电安装及消防工程完
成 40%曰第三人民医院综合病房大
楼新建工程项目已经完成桩基施
工曰朱林卫生院西岗分院原址新建
工程已经投入使用曰村级卫生室已

完成 23 家袁金池村尧庄阳村尧直里
村等 3家村级卫生室基本完成袁全
年超额完成 2家遥

在完善医疗服务硬件设施的
同时袁区卫计部门还将更加注重基
层医疗机构人才的引进和培养袁进
一步优化基层区域卫生资源配置袁
为城乡居民提供更好的医疗服务遥

左玲

一批医疗惠民重点项目推进有序

图为设计效果图


